

## **SEMINAIRE D'INTRODUCTION A LA PSYCHOPATHOLOGIE**

La psychopathologie a la réputation d'être une science austère.

D'abord parce que c'est un mot de six syllabes.

Ensuite, parce qu'elle est souvent enseignée « à sec » (comme on dit dans le tourisme « un vol sec ») c'est-à-dire sans lien avec une pratique quotidienne.

Cette science plutôt universitaire devrait fonder la pratique de tous ceux qui souhaitent apaiser voire soigner les troubles psychiques.

Et pourtant aucun travail de relation d'aide quel qu'il soit ne saurait s'exonérer d'un minimum de connaissance psychopathologique. Car pour comprendre ce qui se passe, il vaut mieux avoir appris à le repérer.

### **OBJECTIFS DU SEMINAIRE :**

Constituer une introduction (et non un cours exhaustif) au concept de psychopathologie.

Présenter de façon progressive, simple et pédagogique, les principales approches psychopathologiques.

Clarifier les points communs et les différences entre les différentes théories sur le psychisme.

Donner le goût aux participants de développer une pensée rigoureuse du point de vue psychopathologique.

Stimuler l'envie de continuer de se former, afin de mettre en complémentarité ses connaissances théoriques et sa méthode de relation d'aide propre.

Donner des exemples tirés de la pratique quotidienne.

### **CE SEMINAIRE S'ADRESSE A :**

Toutes personnes travaillant en équipe, en contact avec le public. Professionnels de la relation d'aide.

Ce séminaire sera conduit par le Dr Christophe Marx Docteur en médecine depuis 1976 (Paris VII).